



桜プロジェクト ニュース

桜プロジェクト—われら活動隊

6月末に入り桜ヶ丘では「あじさい坂」をはじめあちらこちらに咲いたあじさいも盛りを過ぎようとしています。桜ヶ丘の景観を担う重要アイテムとして来年まで大事に養生していきたいものです。

I. 6月の定例活動を実施しました

6月16日(土)に第155回目の定例活動を実施しました。今回は「こもれば池のアヒル小屋」周囲の草刈作業を18名の参加により実施しました。当日は曇天でしたが気温、湿度ともに高いなかでの作業となり若干苦しい状況でしたが全員の協力により無事終わることができました。

次回は7月21日に町内会環境衛生委員会と協力して中央公園周辺の夏祭り事前清掃を行う予定です。



II. 「玉川中学校 つながり学習」で桜プロジェクトの活動を紹介しました

5月9日(水)に玉川中学校2年生による「つながり学習 ★地域分野の学習★」において桜プロジェクトの環境保護活動について説明を行いました。同学習は今年で5年目を迎えるもので、桜プロジェクトは毎年支援を行っています。次回は9月28日に「桜ヶ丘ツアー」と題して桜ヶ丘町内の環境・美化活動の成果を見学していただく予定です。

III. 廃天ぷら油回収活動

5月25日および6月25日に自治会館玄関前で廃天ぷら油の回収活動を行いました。回収量は5月が26リットル、6月が24リットルの廃油が寄せられました。ご協力ありがとうございます。

IV. こもれば池に鴨の巣が発見されました

前述の草刈作業時に池の縁に鴨の巣が発見されました。巣の中には卵もありました。こもれば池では4年程前から11月頃から3月末の間だけ越冬する渡り鴨が見られ年ごとに数を増していました。今回巣が発見され定住の可能性が浮かんできましたので皆で慎重に見守っていきたいと思います。